

# Prominente Gegner

## Zweitligist BSC Merzenich reist in das Saarland

**Merzenich.** Mit einem ausgeglichenen Punkteverhältnis geht der BSC Merzenich zum Wochenende in der 2. Dreiband-Bundesliga auf die Reise ins Saarland. Konnte das Merzenicher Quartett in der vergangenen Saison jeweils eine Punkteteilung erkämpfen, scheint dieses Unterfangen jetzt ungleich schwieriger zu werden. Die LZ Saar Schiffweiler verpflichtete kurz vor Meldeschluss prominente Spieler. Neben dem belgischen Weltranglistenzwölften Roland Forthomme und seinem Landsmann, dem 21-jährigen Junioren-Europameister und Vize-Juniorenweltmeister Kenny Miatton, wurden der mehrfache tschechische Landesmeister Martin Bohac und das Nürtringer Spitzentrett Ismail Inal zusätzlich in Diensten genommen. Weiterhin gehören zum Kader so erfahrene Spieler wie Cid Secundio, Bernd Möller, Bernd Hiemisch

und Jürgen Klein. Schon eine Prognose bezüglich der Mannschaftsaufstellung ist kaum möglich.

Anders ist dies bei dem derzeitigen Tabellenführer BC St. Wendel. Neben dem französischen Nationalspieler Jérôme Barbeillon werden wohl Klaus Müller, Lars Günther und Stefan Hirt versuchen, ihre Erfolgsserie fortzuführen. Die etwas überraschende Führung im Klassement vor dem Topfavoriten BF Fehrbach, der etwas glücklich, aber dennoch verdient zwei Punkte aus Merzenich entführen konnte, soll ausgebaut werden. „Wir werden mit der uns eigenen Ruhe und Gelassenheit agieren und unsere Stärke, die mannschaftliche Geschlossenheit, in die Waagschale werfen“, freute sich der Merzenicher Sportwart Helmut Bläser auf den bevorstehenden Doppelspieltag. (ulh)